

福島のぶゆき国会日誌

【国会活動】

●「政治資金監視委員会法案作成チーム協議会」で議論！

13日、政治資金を監視する第三者機関「政治資金監視委員会」の具体的なあり方を定める協議会に出席しました。設置法案を提出した国民民主党と公明党に加えて、同法案に賛成した有志の会、自民党、立憲民主党、日本維新の会、参政党の実務者が集まって立法作業を行っています。年内に大筋をまとめて、来年の通常国会に法案を提出できるよう精力的に議論を進めてまいります。



●「中核市とともに地方分権を推進する国會議員の会」で意見交換！

核市とともに地方分権を推進 国會議員の会」勉強会



11日、「中核市とともに地方分権を推進する国會議員の会」と中核市長会との間で意見交換会が開かれました。われらが高橋靖水戸市長は副会長として、税制要望について説明してくれました。私からは、一般的の市町村や都道府県・政令市とは違う、中核市としての特色のある政策要望を行う必要性について発言いたしました。

●副会長を務める「農業の未来を創造する議員連盟」で議論！

11日、副会長を務める「農業の未来を創造する議員連盟」にて、品種開発などでの官民役割分担の明確化の必要性について発言いたしました。



●「ぐんま国際アカデミー」創立20周年祝賀会でご挨拶！

8日、群馬県太田市の「ぐんま国際アカデミー」創立20周年祝賀会でご挨拶をしてまいりました。「ぐんま国際アカデミー」は私が創設に携わった小泉政権での構造改革特区制度に基づいて作られた学校で、日本の教育カリキュラムに基づいて授業を行うものの、大部分の授業を検定教科書を使わずに独自の教材で、日本の教員免許を持たない外国人も含めて英語で行っています。

ぐんま国際アカデミー
創立20周年祝賀会



今では多くの卒業生を輩出し、進学実績も好調で軌道に乗っており、全国的に展開する構想もあるとお聞きしております。関係者の皆さんのご尽力に心から敬意を表しますとともに、「ぐんま国際アカデミー」が構造改革特区制度を活用し、日本の教育制度の閉そく感に風穴を開けるような学校に成長してくれたことを嬉しく思います。

【メディア出演】

●あだチャンに出演！

経済産業省の先輩でもある足立康史参議院議員のYouTubeチャンネルで、現下の定数削減などを軸とした政局について語りました。ぜひご覧ください。

※動画は無料版です。続きが気になる方はあだチャン有料版にご登録を。



無料版動画
是非ご覧ください

